

Chacun pourrait espérer faire un livre de sa vie. Le mien sera dépourvu de mal fait aux autres. Maintenant je préfère consacrer mon énergie à des projets qui me tiennent à coeur et qui donneront du plaisir aux gens.

Alain Jeker

Sa famille et ses amis ont l'immense chagrin de faire part du décès d'

Alain Jeker

survenu après une courte et cruelle maladie le 17 septembre 2020 à Setubal (Portugal).

Alain s'est installé le 17 septembre 2019 dans la jolie ville de Palmela. La sérénité des lieux, les vues imprenables depuis les hauteurs de la cité et la gentillesse de ses habitants le réjouissaient tous les jours. Durant cet intervalle d'une année, il a réalisé son rêve le plus cher, celui de vivre au Portugal, alors que d'autres restent malheureusement inachevés.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans sa chère ville de Palmela le 21 septembre. Nous garderons à jamais dans notre coeur la personnalité douce et créative d'Alain.